



19.05.2024, Burton

Information zur Amtsenthebung des Bürgermeisters

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Los Santos,

das Innenministerium wendet sich heute an Sie, um Sie über eine wichtige Entwicklung in Ihrer Stadtverwaltung zu informieren. Wir haben uns dazu entschlossen, Ihren Bürgermeister, Herrn Henry Vogt, von seinem Amt zu entheben. Dieser Schritt war notwendig, da Herr Vogt seit geraumer Zeit nicht mehr auffindbar war und seinen Pflichten als Bürgermeister nicht mehr nachkam.

Seit mehreren Monaten war Herr Vogt wiederholt nicht erreichbar und nicht bei wichtigen städtischen Veranstaltungen und Besprechungen anwesend. Diese Abwesenheit führte zu erheblichen Verzögerungen und Problemen bei der Umsetzung städtischer Projekte und Verwaltungsaufgaben. Anfragen und Anliegen der Bürger blieben unbeantwortet, was zu einem Vertrauensverlust innerhalb der Gemeinschaft geführt hat.

Trotz wiederholter Versuche, Kontakt aufzunehmen und die Situation zu klären, blieb Herr Vogt verschwunden. Dies zwang uns letztendlich dazu, die Amtsenthebung zu veranlassen, um die Handlungsfähigkeit der Stadtverwaltung wiederherzustellen.

Wir entschuldigen uns für das lange Warten und dafür, dass nicht früher gehandelt wurde. Die Verzögerungen waren keineswegs beabsichtigt, und wir danken Ihnen für Ihre Geduld und Ihr Verständnis in dieser schwierigen Zeit.

Wir möchten uns dennoch bei Herrn Vogt für sein bisheriges Engagement bedanken.

Nun bereiten wir uns auf die Neuwahl des Bürgermeisteramts vor und sind bestrebt, eine Führung zu wählen, die die Belange unserer Stadt effizient und verantwortungsvoll wahrnimmt.

Innenministerin
Emily Rakete

Sachbearbeiter im
Innenministerium
Nick Kowalski-Zeus



INNENMINISTERIUM

INNERE SICHERHEIT

Unser Ziel ist es, die Verwaltung Ihrer Stadt wieder auf einen stabilen Kurs zu bringen und sicherzustellen, dass Ihre Anliegen stets im Mittelpunkt stehen. In Zukunft werden wir noch besser darauf achten, dass solche Situationen nicht wieder vorkommen, um die bestmögliche Führung und Verwaltung für Los Santos zu gewährleisten.

Mit freundlichen Grüßen

Nick Kowalski-Zeus

Sachbearbeiter im Innenministerium

Innenministerin
Emily Rakete

Sachbearbeiter im
Innenministerium
Nick Kowalski-Zeus